



Shelf-life of Endupack products

Endupack products are made of a great technology with a long lasting action. Due to this technology, we can guarantee you the same efficiency for many months, after delivery.

Grip Sheet products are having a **shelf-life of 2 years** (only 1 year in specific case of photopaper).

This guarantee is valid in the normal conditions of storage (ambient temperature and humidity, pallet wrapped, not double-stacked).

Durée de vie des produits Endupack

Les produits Endupack sont issus d'une technologie innovante avec une efficacité d'action durable dans le temps. Grâce à cette technologie nous pouvons garantir l'action antiglisse de nos produits pour de nombreux mois.

*Le Stop Gliss 2 possède une **durée de vie de 2 ans** (réduite à 1 an dans le cas du papier photofilm).*

Cette garantie est valable dans les conditions normales de stockage (température et humidité ambiantes, palette filmée et non gerbée).

Adeline BLAISE

Quality, R&D Manager

Responsable Qualité, R&D